

## Le Mot du Maire ...



La parution de ce nouveau numéro de notre Gazette municipale me procure à nouveau l'occasion de vous faire passer quelques messages sur l'actualité de notre vie municipale. En cette fin d'année 2024, plusieurs dossiers prennent corps dans notre commune :

- Vous avez pu voir les ombrières installées sur le parking de la gare de Mérenvielle, qui seront bientôt en production et en capacité ainsi d'injecter l'électricité produite dans le réseau électrique. J'ai aussi signé le bail pour la mise à disposition du boulodrome pour celles qui sont prévues à cet endroit, dont l'installation suivra en 2025,
- Nous avons poursuivi la mise en place de pompes à chaleur dans les immeubles que nous détenons en propriété (logements et stand de tir) pour supprimer les radiateurs électriques installés précédemment, réduisant ainsi fortement les consommations d'électricité de ces locaux,
- Nous avons tenu récemment une réunion de restitution de l'étude préalable pour l'assainissement du bourg avec les services de Réseau31, étude qui va permettre de préparer la phase chantier prévue en 2025 sous la maîtrise d'ouvrage de Réseau31,
- Le lancement de la révision de notre Plan local d'urbanisme s'est tenu en mairie début novembre dernier, avec la participation du bureau d'études choisi par le Grand Ouest Toulousain pour nous accompagner dans cette révision, en gardant comme objectif de valider cette révision pour la fin de l'année 2025.

Je ne saurais conclure ce mot du Maire sans vous souhaiter à toutes & à tous une bonne et heureuse année 2025 ainsi qu'à vos proches.

	Bien à vous,
	<b>Raymond ALEGRE</b>